

FIESTA DEL PADRE PREFECTO.—El día diez y seis del mes de Enero, cuarto aniversario de la fundación del Instituto, celebramos con el debido amor á padre tan amante, la fiesta de su santo.

Se anunció por de pronto con una amnistía general de los castigos, entre los reos escolares, que como es de suponerse arrancó aplausos y vivas al P. Prefecto. En la fiesta religiosa de la mañana, tuvimos el consuelo de recibir de su mano la Sagrada Comunión, y á media mañana fuimos en pleno las divisiones á felicitarlo y vitorearlo. Por la tarde, ya al oscurecer, le ofrecimos una fiesta de Cinemátografo, en la cual los poetas y prosistas de nuestra clase, le recitaron sus casi primeros trabajos literarios, con lo que creo le complacimos mucho. Al día siguiente, vacación y partidos de foot-ball, que le dedicaron las tres divisiones.

BIBLIOGRAFIA.—Nuestro Compañero de Redacción, D. Ignacio Dávila y Garibi, ha publicado un curioso opúsculo, que titula modestamente; «Breves apuntes sobre el Episcopado Mexicano.» Mucho esperamos de la constancia y laboriosidad de nuestro compañero en bien de nuestra humilde Revista.

El Ilmo. Sr. Delegado y varios Ilmos. Prelados como los de Zacatecas, Michoacán, Oaxaca y otros en número de 19 han escrito á nuestro compañero felicitándole por su librito.

ERNESTO GOMEZ ARZAPALO '10.

